
第10回　物流コスト分析と分析のやり方初級者講座アンケート

１．今回のセミナーで良かった点、悪かった点を６段階で評価して下さい。
①会場 5.75

②進⾏ 5.5

③講師の話し方 5.75

④講座の配布資料 5.75

⑤講義の内容 5.75

⑥全体評価 5.75

２．今回のセミナーで印象に残った内容、学べたことをお聞かせください。
①当社では、社員に対して支出の中身を見せていることの重要性を理解しました。
 自グループのMTGで部下のその内容と、予想される営業利益を毎回
 考えさせてみます。
②数字のどこ、何に注目すれば良いのかが具体的に学びました。今後どう活用して
 行くのかが課題と思います。
③ちょうど社内で倉庫物流の「在庫圧縮」プロジェクトがたちがったタイミングでしたので
 「回転しない＝キャッシュフローが悪化する」ことを改めて学びました。おもちゃのお金を
 貼られた経験は、ぜひ真似てみたいです（笑）また、人件費についても、いかにムダが多いか
 を社内の景色を浮かべながら拝聴しました。
④物流会社の管理側の立場として、売上、利益の各数字を把握しておくことの重要性、固定費
 （特に人件費）を見直すために、人から機械へ移行する際にどれだけ費用を削減できるかを等を
 分析することの大切さを学ぶことが出来ました。

３．今後開催してほしいセミナーのテーマ
②報連相（ほうれんそう）の仕方
③社員間のコミュニケーション
⑩コスト削減の方法
⑫その他 各社の代表社員の改善発表会とか面白そうです。

４．今回のセミナーの全体的な感想やご意見
①参加出来て本当に良かったです。清⽔さんの⻭切れのよい講義をあっという間
 でした。同じ社内のメンバーでこのような研修に参加するのも面白いだろうな
 と思いました。持ち帰って検討したいと思います。今後ともよろしくお願い
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 致します。
②具体的な例や内容と共に学べたので、時間を忘れて聞き入って
 しまいました。
③喫煙所が近いのが良いです。
④Discussionがあるとよいと思います。
⑤自分が見ている情報と部下が見ている情報に差があることがわかりました。
 もっと共有していきます。
⑥本日は、貴重な講座を開催していただき、ありがとうございました。
 今後の物流管理（経理）の業務、後輩への教育などに活用して
 行きたいと思います。


